



SACHSEN-ANHALT

Ministerium für
Wissenschaft, Energie,
Klimaschutz und Umwelt

Ministerium für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt
des Landes Sachsen-Anhalt · Postfach 3762 · 39012 Magdeburg

Staatssekretär
Thomas Wunsch

Landeshauptstadt Magdeburg
Dezernat IV
Beigeordnete für Bildung, Schule und Sport
Frau Regina-Dolores Stieler-Hinz
Am Krökentor 1
39104 Magdeburg

Europäisches Zentrum für Puppenspielkunst

Magdeburg, 09.09.2023

Sehr geehrte Frau Beigeordnete Stieler-Hinz,

das im „status nascendi“ befindliche Europäische Zentrum für Puppenspielkunst und die damit verbundene Chance zu einer praxisorientierten Hochschulausbildung im Figurentheaterbereich in Magdeburg wird von der Landesregierung sehr positiv gesehen.

Im Juni 2023 gab es ein Treffen der Rektor-innen der Hochschule für Schauspielkunst Ernst Busch Berlin, der Hochschule Magdeburg-Stendal und der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Stuttgart auf dem Campus der Hochschule Magdeburg-Stendal mit dem Intendanten des Puppentheaters sowie einem Vertreter unseres Ministeriums.

Als unmittelbares Ergebnis wurde zwischen den Hochschulen ein „Letter of intent“ geschlossen, in dem eine gemeinsame Zusammenarbeit bei der Entwicklung, dem Aufbau und der Durchführung eines Masterstudiengangs „Regie im Puppentheater“ beabsichtigt wird.

Informationen zum Datenschutz
finden Sie unter:
<http://lsaurl.de/DatenschutzMULE>
Auf Wunsch werden diese
Informationen in Papierform
versandt.

Leipziger Straße 58
39112 Magdeburg
Tel.: 0391 56701
Fax: 0391 5671727
E-Mail: [poststelle@
mula.sachsen-anhalt.de](mailto:poststelle@mula.sachsen-anhalt.de)
www.mula.sachsen-anhalt.de

Sachsen-Anhalt
#moderndenken

Landeshauptkasse
Sachsen-Anhalt
Deutsche Bundesbank
Filiale Magdeburg
BIC: MARKDEF1810
IBAN: DE21 8100 0000 0001
0015 00

Das Ministerium für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt sieht in dieser Zusammenarbeit der drei Hochschulen ein großes Innovationspotential, das über die künstlerische Kooperation hinaus auch materialtechnische Forschung beinhalten könnte.

Das Ministerium für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt ist in den Prozess weiter eingebunden. Es wird den weiteren Prozess wohlwollend weiterbegleiten und beabsichtigt, das Vorhaben als Studienangebot mit Alleinstellungsmerkmal für Europa zu unterstützen.

Neben der Bereitschaft der Hochschulen mit dem Puppentheater zu kooperieren, wird eine trilaterale Kooperationsvereinbarung der Länder Baden-Württemberg, Berlin und Sachsen-Anhalt angestrebt. Dazu werden die Gespräche auf Staatssekretäresebene fortgesetzt.

Für das Haushaltsjahr 2025 können frühestens im Frühjahr 2024 konkretere Aussagen getroffen werden.

Mit freundlichen Grüßen



Thomas Wunsch